

Intervention de Monsieur Jacky LAVERDURE :

« Nous avons été invités demain Vendredi 9 mars à la pose de la 1^{ère} pierre du bâtiment SDH/Pôle de services à Sud Allivet.

Souvenez vous que nous avons partagé la pose de la 1^{ère} pierre de l'EHPAD. Ce projet, porté par l'EHPAD, en cours de réalisation est à tous points de vue conforme au projet de 2012/2013 élaboré en concertation avec les différents acteurs (Conseil d'administration EHPAD, ARS, Conseil Général, personnels, etc...). De plus, son implantation sur Sud Allivet est le fruit d'un travail Mairie/EHPAD qui a débouché sur un emplacement réservé dans le PLU que notre équipe avait fait voter en juillet 2013.

Nous dénonçons depuis longtemps le transfert du projet intergénérationnel de Clos Chapuis à Sud Allivet : non seulement le projet initial est délocalisé mais il est complètement dénaturé.

C'est pourquoi nous ne participerons pas à la pose de la 1^{ère} pierre du bâtiment SDH/Pôles de services car nous contestons ce projet dans son état actuel. Nous sommes par ailleurs grandement déçus pour les usagers et administrateurs de l'APAJH et de l'ADPAH qui auraient pu bénéficier, avec le projet initial, d'un emplacement facilitateur en terme de déplacement, d'inclusion et de complémentarité des services. Ils sont les premiers impactés par les conséquences de vos choix politiques sur ce sujet. »